



Depuis plusieurs mois, les vidéos d'agressions à caractère sécessionnistes sont devenues monnaie courante sur les réseaux sociaux.

Dans une nouvelle vidéo de 3 minutes 33 secondes filmée dans une localité anglophone du Cameroun, l'on peut apercevoir les hommes armés proche d'une milice sécessionniste et s'exprimant en pidgin proliférés des menaces de morts à un couple arrêté.

La voix des agresseurs sermonne les victimes et leurs reprochent d'avoir livré les informations aux forces de sécurité.

Ce n'est pas la première fois que des actes de tortures attribués aux sécessionnistes sont filmés et diffusés sur réseaux sociaux .

Depuis quelques mois déjà plusieurs actes de tortures et d'assassinats contre des personnes soupçonnées par les sécessionnistes de « traîtres » sont filmés et publiés sur les réseaux sociaux, provoquant l'indignation de la société civile et des internautes.

Ducoup, les populations des régions anglophones sont prises entre le marteau de l'armée camerounaise et l'enclume des sécessionnistes qui les soupçonnent de coopérer avec leurs « ennemis ».

